



# TEAM白旗小

ふるさとを愛し 夢に向かって  
主体的に学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校  
学校便り 第4号  
令和6年6月28日発行  
文責：原田 加代子

## 6月24日全校集会～人権、みんなが幸せにすごすために～

6月上旬から1ヶ月、本校では人権月間を位置付け、各学級では人権学習等を行っていますが全校集会では、「友達にやさしくする、友達を大切にするとほんどんなことか」、次の話をしながら子供達に考えてもらいました。

ある日の休み時間、教室では太郎君の悪口を先生がいないところで行っています。初めは2人でしたが、悪口を言う人がどんどん増えていきました。そこに何も知らない太郎君がやってきて「遊ぼう」と言っても「今、人数がいっぱいだから無理」「あっちに行って」など、誰も仲間に入れてくれません。太郎君は、涙を流し、その場からいなくなりました。その様子を見ていた花さんは、何もできずにいましたが、このままではいけないと思い、先生に相談します。先生と太郎君と、花さんは、『みんなに話して解決する』ことに決めました。自分のことをわかってくれた太郎君は、笑顔で花さんに「ありがとう」と伝えました。その日のうちに、クラスで話し合いを行い、みんなで解決することができ、もっと笑顔になることができました。

じんけん ちが かんけい  
**人権** 違いに関係なく  
ちが あ まえ  
**違うのは当たり前**

だれでも、しあわせに、  
たの けんり  
**楽しく、生きる権利**



「自分だったらどうしますか？」と子供達に尋ねると、「私は勇気を出せるかわからないけど花さんみたいに、友達のことを考えて行動しようと思います。」「ぼくは、太郎君みたいに困っている人がいたら助けます。」と答えていました。

子供達には、周りに流されるのではなく、「おかしいことはおかしいと言える」「そのままにせず、誰かに相談したり解決したりしていく」、そんな力を付けてほしいと思います。ご家庭でも、お子さんと「友達を大切にすること」について話していただければと思います。

## 6月もたくさんの行事や出来事がありました

6/4 プール掃除



全校児童で協力して、掃除を行い、きれいにしました。

6/6 スポーツテスト



自分の目標が達成できるように、頑張りました。

6/10 1人1鉢活動



1年～6年で班をつくり、花の苗を植えました。

6/7 ナップザック作り



6年生が、地域の方にお世話になりナップザックを作りました。

6/14 水俣に学ぶ肥後こ教室



5年生が、水俣市で語り部講話や環境の調べ学習をとおして、人権、環境について学びました。

6/20.21 修学旅行



6年生が、長崎市で、命と平和について考える平和学習を行い多くの学びがありました。

6/25 学校ミニ訪問



上益城教育事務所、町教育委員会より訪問がありました。児童、職員の頑張りを褒めていただきました。

6/27 田植え



雨の中でしたが、糸田の芦原さん、JA青壮年部の皆様のご協力により5年生が田植えを行いました。